

Fecha: 03-02-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: **Video captó a brigadistas de Conaf lanzándose carbón encendido**

Pág. : 7
 Cm2: 291,7
 VPE: \$ 1.604.197

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

DANIELA TORÁN

Un video de 10 segundos, grabado desde las graderías del estadio municipal de Romeral, en la Región del Maule, terminó con el despido inmediato de dos brigadistas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf). Las imágenes muestran a funcionarios de la base Maqui 5 jugando a lanzarse carbón encendido directamente a las manos, en un contexto de asado al interior de una dependencia fiscal.

El registro fue captado la noche del sábado por Francisca, vecina de la comuna, quien asistía a un partido de fútbol en el recinto deportivo. Según relata, cerca de las 21 horas ella y sus acompañantes se encontraban sentados en las graderías del sector poniente, colindantes con un cerco que separa al estadio de un patio interior donde opera la base de la brigada.

"Vimos a un grupo como de ocho brigadistas, todos con polera roja, compartiendo en un asado, con parrilla y tomando cerveza", detalla. Francisca agrega que algunos estaban sentados en un quinchó y otros

El registro de 10 segundos se viralizó en WhatsApp y motivó una investigación interna.

circulaban por el lugar, hasta que comenzaron a escuchar risas y carcajadas que llamaron su atención.

"Nos dimos vuelta y vimos que estaban lanzándose un pedazo grande de carbón encendido a las manos, sin guantes, como en una ronda. Fueron unas cuatro veces. Cuando se les caía o no lo agarraban, se mataban de la risa", asegura.

El hecho descolocó a los que presenciaron la escena. "Nos dio rabia. No le veo nada malo a que compartan o hagan un asado, pero de ahí a andar tirándose brasas a las manos es bien distinto, sobre todo considerando que ellos trabajan combatiendo incendios. Es ilógico y peligroso, más aún en una dependencia fiscal", afirmó Francisca, quien decidió grabar la situación y enviar el video al medio local VLN Radio.

Sería todo

Tras la difusión del registro, la Di-



CAPTURA DE PANTALLA

rección Regional de Conaf Maule emitió un comunicado confirmando que, luego de una investigación interna, se resolvió la desvinculación inmediata de dos brigadistas involucrados. "Estas acciones pusieron en riesgo la seguridad del lugar de trabajo y de otros trabajadores. Reiteramos nuestro llamado enérgico a toda la ciudadanía a no incurrir en éste y otro tipo de acciones que ponen en riesgo la seguridad de la comunidad en su conjunto". Según la institución, se trató de un incumplimiento grave de las obligaciones contractuales.

Conaf lamentó lo ocurrido y reiteró su compromiso "con el cumplimiento de los protocolos, el cuidado de las personas, la protección de los recursos naturales y la seguridad de la comunidad en su conjunto".

El registro se grabó el sábado a las 21 horas.